



## BOLETÍN 321

Pachuca, Hgo., a 21 de junio de 2019.

### VE CONGRESO COMO BUENA NOTICIA ASCENSO Y RECAUDACIÓN DEL ESTADO: BAPTISTA GONZÁLEZ

- + Plena confianza que recurso etiquetado para 252 proyectos de obra pública en 64 municipios; Seguridad total que dicho presupuesto no está condicionado
- + Envía Poder Legislativo comunicación a presidentes municipales para saber estatus de proyectos, a fin de apoyarlos en la gestión y validación final

El Congreso del estado califica como una “buena noticia” que la recaudación fiscal en la entidad vaya en ascenso, tal y como lo señaló la titular de la Secretaria de Finanzas estatal, Jessica Blancas, afirmó el Presidente de la Junta de Gobierno, Ricardo Baptista González.

Esto confirma la proyección estimada de recursos que contempló el Presupuesto de Ingresos 2019 para la entidad, en el redireccionamiento realizado por la LXIV Legislatura en la atención de 64 municipios con un alto grado de marginalidad y atraso social, con el etiquetado de 252 diversos proyectos en materia de infraestructura.

Entrevistado en el marco de la inauguración de la LV Sesión Ordinaria de la Asamblea General de la ANUIES, en las instalaciones de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH), señaló: “qué bueno la información que ha dado la Secretaria, de que la recaudación va en ascenso y va bien. Eso es bueno para todos”.

Sin embargo, agregó el también coordinador del Grupo Legislativo de MORENA, vale recalcar que no existe ninguna condición en la Ley de Presupuesto, donde se señale que el presupuesto autorizado para obra pública en los municipios dependa de la recaudación tal y como se había señalado por autoridades gubernamentales en la entidad.

Baptista González refirió, respecto al tema del presupuesto etiquetado para obra pública en los Ayuntamientos, que existe la Ley de Presupuesto, Contabilidad y Gasto Público del Estado de Hidalgo,



que se tiene que cumplir parte del Poder Ejecutivo local y donde se garantiza el destino final de los ingresos fiscales del 2019.

Por ello, el diputado explicó que durante la discusión y aprobación de la Ley de Ingresos de la entidad, cuando se hizo la ampliación y el reetiquetamiento de fondos, así como el redireccionamiento de algunos recursos y programas sustantivos, no quedó ninguno de los 252 proyectos condicionados a la recaudación pública.

“Nosotros (los diputados) si previmos que iba a existir una mayor recaudación, como es la tendencia histórica del 2007 a la fecha. Qué bueno la información que dio la Secretaria, Jessica Blancas”, manifestó.

El líder del Congreso dijo estar seguro de que los recursos, en particular los etiquetados para los municipios, vía la Ley de Obras, vía la Secretaría de Finanzas, van a salir ese presupuesto.

Destacó que se están validando los proyectos, los cuales se deben cumplir, por ello, envió una comunicación a los Presidentes municipales, para que informen del avance de las validaciones de sus proyectos, a fin de apoyar a los que se atoren.

“Hasta el momento siguen siendo 252 proyectos en 64 municipios, pero no sé cuántos validados. Es por eso que les estoy pidiendo a los presidentes municipales, a través de nuestros diputados, que actualicen cuáles han sido aprobados y cuántos no para poder contribuir junto con la Secretaría de Finanzas”, dijo.

Comunicó que en los próximos días buscarán una reunión con la titular de la Secretaría de Finanzas, a fin de revisar el tema de los recursos citados, una vez que anunciara que hay recaudación y presupuesto.

“A nosotros no nos queda duda de que se ejercerán los recursos; el Gobernador ha sido muy claro también, va a respetar el presupuesto, dijo “no lo veté” porque hay acuerdo de que caminen las cosas que se redireccionaron”, subrayó.

00000